

# Einwohnergemeinde Wyssachen

## Empfehlungen für Kehrrichtentsorgung

### Kommunale Kehrrichtsammlung

Die kommunale Sammlung von Kehrrecht aus Privathaushalten soll weiterhin gewährleistet werden. Der Bevölkerung ist folgendes zu empfehlen:

- Im privaten Haushalt sollen Abfälle wie Masken, Taschentücher, Hygieneartikel und Papierhandtücher unmittelbar nach Gebrauch in Plastiksäcken gesammelt werden.
- Diese Plastiksäcke werden ohne zusammenpressen verknotet und in Abfalleimern mit Deckel gesammelt. Die Abfalleimer sind mit dem Abfallsack der Gemeinde ausgestattet.
- Die zugebundenen Abfallsäcke der Gemeinde werden wie üblich als Hauskehrrecht entsorgt.
- In Haushalten, in denen erkrankte oder unter Quarantäne stehende Personen leben, soll zudem auf die Abfalltrennung verzichtet werden, d.h. auch die ansonsten separat gesammelten Abfälle wie PET-Getränkeflaschen, Aludosen, Altpapier, etc. sollen mit dem normalen Kehrrecht entsorgt werden (ausschliessen von Infektionsgefahr). Ebenfalls sollen keine Abfälle in die Grüngutsammlung oder in den Kompost gegeben werden, sondern sie sind ebenfalls mit dem Kehrrecht zu entsorgen.

### Kommunale Sammelstellen

Die öffentlichen, betreuten sowie nicht betreuten Sammelstellen sollen weiterhin betrieben werden. Wir bitten alle, falls mehrere Personen anwesend sind, immer genügend Abstand einzuhalten.

Bitte beachten Sie Folgendes:

- Sammelstellen nur aufsuchen, wenn es unbedingt notwendig ist. Nicht verderbliche und saubere Abfälle für die Separatsammlung sollen möglichst zuhause gelagert werden.
- Die Abfallverbrennung im Garten oder in Cheminées ist auch in der aktuellen Situation verboten.

### Recyclingbetriebe

Der Betrieb in den Recyclinganlagen soll aufrecht gehalten werden. Dabei sind insbesondere alle Aspekte betreffend Gesundheitsschutz am Arbeitsplatz (Arbeitnehmerschutz) strikte einzuhalten. Falls dies nicht möglich ist, ist der Betrieb einzustellen.

Die Entsorgungszentren können unter dem teilweisen grossen Besucherandrang die Pandemievorschriften – und insbesondere die Distanzvorschriften – nicht mehr einhalten. Um die Besucherinnen und Besucher der Entsorgungszentren, aber auch die Mitarbeitenden zu schützen, bitten wir alle, die Entsorgungsbetriebe nur bei **wirklich dringendem Bedarf und in möglichst geringer Personenzahl** aufzusuchen. Stattdessen sollen die nicht betreuten Sammelstellen für Glas, PET, Metalle, usw. verwendet werden.